

## Los colegios de enfermería piden la convocatoria de plazas específicas para salud mental

09.10.12 - 00:12 - EP | VALENCIA.

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han reclamado a la Conselleria de Sanidad la catalogación de puestos de trabajo de enfermería de salud mental y la convocatoria de plazas.

Así, con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, han recordado, en un comunicado, que un total de 260 profesionales de Enfermería desarrollan su trabajo en las 180 unidades de la red sanitaria pública destinadas a atender este tipo de patologías «no efectúa la catalogación de estos puestos de trabajo de Enfermería de Salud Mental con el consiguiente reconocimiento laboral y tampoco lleva a cabo convocatorias de plazas específicas de esta especialidad enfermera».

Las organizaciones colegiales de Enfermería han lamentado que la Conselleria de Sanidad «obvia año tras año» la convocatoria de pruebas, bolsas de trabajo y ofertas de empleo público específicas y diferenciadas para la categoría profesional de Enfermería de Salud «a pesar de que la Unidad Docente de Salud Mental ha formado a un total de 125 profesionales de Enfermería especializados en Salud Mental.